## CONCLUYÓ GIRA POR CHIAPAS

## Confía AMLO en lograr buenos acuerdos en el encuentro bilateral

## **ELIO HENRIQUEZ**

CORRESPONSAL VILLA CORZO, CHIS.

Antes de su encuentro con su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que espera lograr buenos a acuerdos "que nos van a ayudar a los pueblos.

"Mañana (hoy) salimos a Estados Unidos; después de la conferencia vamos a volar a Washington. Voy con mi esposa (Beatriz Gutiérrez Müller) porque ella también va a tener actividades con la señora (Jill) Biden", señaló al ser entrevistado después de la inauguración de la sucursal del Banco del Bienestar en el ejido Revolución Mexicana, municipio de Villa Corzo.

Añadió que en la reunión con Biden en la Casa Blanca "vamos a tratar varios asuntos: migración, cómo enfrentar el problema inflacionario en México y en Estados Unidos y otros temas de interés para las dos naciones".

-¿Espera buenos acuerdos? -se le preguntó mientras decenas de personas se acercaban a la camioneta en marcha lenta para saludarlo.

-Sí. Yo espero que va a ser un buen encuentro que nos va a ayudar a los dos pueblos y a los dos gobiernos.

Poco antes, al darle la bienvenida, el gobernador de Chiapas había expresado ante cientos de simpatizantes del mandatario: "Estoy seguro de que así como Revolución Mexicana, toda la gente de nuestra querida entidad le da fuerza a nuestro Presidente y desde aquí van las buenas vibras para su encuentro de trabajo con el presidente Biden. Es una garantía que el Presidente va a representar como siempre de manera muy digna al pueblo de México".

Antes de responder la pregunta sobre su visita a Estados Unidos, declinó opinar acerca del caso de la carpeta de investigación que inició la Fiscalía General de la República (FGR) en contra del dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, y del deceso del ex presidente Luis Echeverría Álvarez.

López Obrador concluyó en este ejido de la región de la fraylesca, otrora llamada "el granero de Chiapas", una gira de tres días para inaugurar sucursales del Banco del Bienestar en Bochil, Ixtapa, Ocosingo y Revolución Mexicana, así como para entregar las obras de restauración del templo y el ex convento de Santo Domingo y la catedral de San Cristóbal.